

MEDIENMITTEILUNG

9. Januar 2019

## Aufhebung der Haltestellen Seefeldstrasse (Kante X)

**Die Haltestellen an der sogenannten Kante X werden aufgehoben. Ab Montag, 14. Januar 2019 verkehren die Busse der Linien 2, 3 und 5 wieder ab dem Bahnhofplatz Thun. Mit dieser Massnahme nutzt die STI den von der Stadt Thun gegebenen Entscheidungsfreiraum.**

Die verkürzte Winterpause sowie die Einschränkung des Verkehrsflusses auf der Aare-, Burg- und Bernstrasse durch private, grosse Baustellen dienten bis anhin als Grundlage für den Entscheid, die Kante X weiterzuführen. Der STI war stets bewusst, dass die Lösung mit den Haltestellen an der Seefeldstrasse für die Fahrgäste suboptimal ist.

Die Stadt Thun stellte der STI kurz vor den Feiertagen in einem Brief frei, die Kante X aufzulösen. Die STI nutzt diese neue Ausgangslage und verschiebt die Haltestellen per Montag, 14. Januar 2019 an ihre ursprünglichen Standorte auf dem Bahnhofplatz. Aufgrund der nötigen Vorlaufzeit zur Anpassung der Dienst- und Fahrpläne (inkl. Online-Fahrplan SBB) ist dies der frühestmögliche Zeitpunkt.

Mit dieser Verschiebung wird die STI einem grossen Bedürfnis aus der Bevölkerung gerecht. Falls sich die Verkehrssituation während der Bauetappen der Stadt Thun verschärft, muss gegebenenfalls die Kante X reaktiviert werden.

---

Auskunft:

Thomas Wegmann, Direktor, 033 225 13 10

Weiterführende Informationen zu aktuellen Medienmitteilungen finden Sie auf unserer Website: [stibus.ch](http://stibus.ch)

Verkehrsbetriebe STI AG  
Grabenstrasse 36  
Postfach  
3602 Thun  
Telefon 033 225 13 13  
[info@stibus.ch](mailto:info@stibus.ch)

